

Ibagué, 22 de mayo de 2025

Comunicado de prensa 853

Este viernes, Ibagué celebra el Día de la Afrocolombianidad con feria de emprendimientos y agenda académica

La jornada será gratuita y abierta a todo el público desde las 10:00 de la mañana en el parque Murillo Toro.

La Administración Municipal continúa con la conmemoración del Día de la Afrocolombianidad, que se celebró el pasado 21 de mayo, una fecha que rinde homenaje a la historia, la lucha y los aportes del pueblo afrocolombiano a la construcción de nuestra nación.

Por ello, este viernes 23 de mayo, en el Parque Murillo Toro se realizará una agenda académica y feria de emprendimientos, desde las 10:00 de la mañana dirigida a la población afro de la Capital Musical y comunidad en general.

“Este será un escenario de encuentro, reflexión y celebración, donde los ibaguereños podrán disfrutar de manera gratuita de una jornada cargada de saberes, arte y cultura afro. Un espacio para reconocer, aprender y visibilizar la riqueza de las comunidades afrocolombianas”, expresó Ana María Triana, directora de Étnias y Población Vulnerable.

La agenda académica contará con la participación de destacados ponentes provenientes de Buenaventura, Candelaria, Quibdó e Ibagué, quienes compartirán sus investigaciones y experiencias sobre inclusión social, identidad afro, rituales ancestrales, belleza, partería tradicional y usos culturales del tabaco.

Simultáneamente y hasta las 7:00 de la noche, se llevará a cabo una feria de emprendimientos afro, donde el talento, la creatividad y la identidad de esta comunidad se encontrarán en cada producto.

A partir de las 2:30 de la tarde, el ambiente estará amenizado con presentaciones en vivo de agrupaciones como Tambores por la vida, Yembé y grupos de baile africano que pondrán a vibrar al público con su energía.



Alcaldía de
IBAGUÉ

Nit. 800113389-7



La Administración Municipal invita a toda la ciudadanía a participar de esta jornada especial, pensada para fortalecer los lazos culturales, promover la inclusión y seguir construyendo una Ibagué que celebra su diversidad con orgullo y respeto.

